

わくわく ドキドキ！！

令和6年度第9号

# そうじゃっこだより



げんきいっぱいげんくん  
にこにこあいさつあいちゃん

桜のつぼみが膨らみ始めました。一人一人が桜のつぼみのようにたくましく育っています。5歳児は進学に向けて、3・4歳児は進級に向けて心弾ませています。これからどんな姿に成長するか楽しみですね。

## 2/3 豆まき

今年は2月3日立春に幼稚園で豆まきをしました。鬼が出てきた後に、福の神様が来て福の種をもらいました。春がもう近くに来ています！

電話で呼び出された鬼  
春と共に訪れた福の神様



## 2/4 一日入学

総社小学校と総社中央小学校の一日入学がありましたので進学する5歳児はそれぞれの小学校に行きました。一年生の教室で授業の様子を見たり、一緒にゲームをしたりしました。授業が終わると5年生が迎えに来てくれて、校庭や体育館で遊びました。プレゼントももらいました。小学校に行くのが楽しみですね。



## 2/13 発表会ごっこ(3歳児)

参観日に3歳児は発表会ごっこをしました。普段先生と一緒にしている遊びを、お家の方の前で披露しました。少し緊張していた園児もいましたが、笑顔も見られいつも通り楽しそうにしている姿が見られました。

ばんだ組

りす組



## 2/14 ひな人形展示

5歳児が製作したおひな様を、まちかど郷土館に飾りに行きました。まちかど郷土館には古いおひな様を展示していて、館長さんから説明を受けました。総社市の広報係の方に写真を撮っていただきました。



## 2/18 お菓子作り

バレンタインデーにちなんでお菓子作りをしました。5歳児はパフェを自分で作りました。3・4歳児は先生が作ってくれて、チョコレートが溶けていく様子を見たり匂いを嗅いだりしました。みんな喜んで食べました。



## 2/26 お別れ会

3・4歳児さんが企画してお別れ会をしました。5歳児さんに手作りプレゼント渡すとお礼に歌を歌ってくれました。お別れするのは淋しいけれど、みんなで門出をお祝いしました。

その後、みんなでお弁当を食べました。お忙しい中手作り弁当ありがとうございました。



## 2/28 どれみであそぼ

今年度最後の「どれみであそぼ」でした。毎回楽しい演奏や踊りをありがとうございました。また来年度もよろしくお願いいたします。

